

Weinseminare 2016: Der Platin-Kurs ist der Abschluss der Seminare zum Weinkenner-Diplom

Wie unterscheiden sich Weine aus verschiedenen Ländern? Welchen Einfluss hat die Fasslagerung? Wie können Kunden kompetent beim Weinkauf beraten werden? In den 4 von der EDEKA Hessenring angebotenen Weinseminaren werden Weinwissen und Verkostungskompetenz systematisch aufgebaut. Das abschließende Seminar ist der Platin-Kurs, welcher erstmals am 18. November 2015 stattfand. Alle

Teilnehmer hatten bereits die anderen Weinseminare absolviert und sich so ein großes Weinwissen angeeignet. Nun standen u.a. die Kombination von unterschiedlichen Weinen mit Gewürzen und mit verschiedenen Speisen im Vordergrund.

Der Weinexperte Michael Kugel erklärte auch in diesem Seminar gewohnt professionell und anregend die hohe Schule der Weinkultur.

Auch 2016 werden alle Seminare des mehrstufigen Weiterbildungskonzeptes durchgeführt. Das Platin-Seminar findet am 09. November in Melsungen statt.

Dann lernen die Teilnehmer/-innen auch alles, um selbst eine Weinprobe für ihre Kunden vorzubereiten und durchzuführen.

Dadurch bieten sich im Markt ideale Möglichkeiten zur Erhöhung der Kundenbindung. ■

Zum Weinkenner-Diplom in 4 Stufen

Die Mitarbeiter/-innen können sich in den Seminaren über die 4 Stufen Bronze, Silber, Gold und Platin qualifizieren. In jeder Stufe kann das Wissen in einer Prüfung nachgewiesen werden. Jedes Diplom berechtigt zur Teilnahme an der nächsthöheren Stufe.

Termine 2016: 9.03. - Bronze, 7.06. - Silber, 8.09. - Gold, 9.11. - Platin

„Jeder gute Wein erzählt seine eigene Geschichte. Unser Anspruch muss es sein, unsere Kunden optimal zu beraten, und den für sie perfekten Wein vor Ort anzubieten.“

Weinexperte Michael Kugel

